
画覧

自治会に対する質問及び要望事項の回答

令和 5年 5月 2日

自治会

意見交換会 (4月 15日 )および質問・要望がありましたので回答します

クレームに相当するものに関しては対応しておりません。

1.自 治会が管理組合の理事を解任できる根拠を明確に説明

回答 :解任の要求ができます。解任は総会の決議になりますので総会の開催を要求しました。

2.役員の公募結果の開示がされていない

回答 :杉山(自治会長 )、 大比良(広報部長 )、 中村 (事業推進担当副会長)が立候補し、

班長会で承認されました。

3。 組織表が変更されているが説明が無い

①防災案全部を防犯交通部と自主防災会に分けた理由

回答 :防災会はその性質上、緊急時には区長と並列で活動しなければなりません。

そのため、防犯・交通との分離をいたしました。

②専門部レベルに自主防災会長と記載されているが

回答 :同上になります。

③自主防災にだけ区長からの線が直接出ているのは

回答 :緊急時には区長との直接連絡を頻繁に行うためです。

4。 役員・委員の幾つかが空白になっている

①・事業推進部門と施設管理の部門長(副会長)の氏名は

回答:事業推進部門は中村になります。施設部門長は欠員です。

②・事務局の部門長と事務局長の違いは

回答:部門長=事業推進部門長、事務局長は欠員です。

③・事務局の管理部長の名前は

回答:管理部長は欠員です。

④ O会長=区長が慣例となっているが何故別々なのか

回答:区長は対外的なものに専念、自治会長は自治会活動に専念にするためです。

5。 事業推進部門の細則の変更が必要ではないか

回答:会則・事業推進部門細則・付則も合めて検討します。



6.会計監査人・会計監事・監事の用語は同じなのか

回答 :異なります。会計幹事は存在しません。

7。 令和5年度基本方針の内容が活動計画に反映されていない

回答 :自 治会長の方針に基づき各部門で展開し業務に反映させます。

8.企画部予算の(53万円)の内訳

回答 :交通弱者対応車両の購入と広報 (HP・ 電子回覧板作成費用)を考えています。

9.区長選出規則、顧問選出規則の賛否をとるのは性急ではないか

回答 :選出基準がないのは不具合との指摘が2年前からありました。これに対応しました。。

10.区長は役員ではないので運営委員会の出席は不可では

回答 :自治会は区の代表者の区長と連携して活動していますので、必要です。

11。 区長の解任規定は

回答 :現在ありません。

12。 顧問選出規則の条文に対して不備が多すぎる、撤回すべき

回答 :ご意見ありがとうございます。見直しの折に検討します。

13.小さな字の議案書では困る、大きくできないか

回答 :見難く申し訳ありませんでした。ページの都合でした、次回からこの様な事が無いよう気をつけます。

14。 汚水処理部門のところで中村さんが理事長になっているが本当ですか

回答 :理事長ではありません。

15。 会則関係の改正があつたが活動したのか

回答 :令和4年度は見直しいたしませんでした。会長方針にも有りますので対応します。

16。 別荘の議案書を送つているのか

回答 :会員にはすべて送つてありますが、住所変更などでとどいていない人をご存知でしたら自治会へ連

絡をお願いします。

17。 運営委員会が最高決議機関と成つているが

回答 :活動上の決定機関としています。

18。 管理組合の理事長は誰か、青木 ?中村 ?

回答 :管理組合の理事長は青木様です。



/
19.全国で町内会の組織を作つているのは4割をきっている、千福が丘の組織は1回解散して出直すべき

回答 :いたしません、自治会がなくなった場合、資源ごみの回収・災害時の対応など個人で対応すること

になります。

20。 会計の一元化に対する疑間、元の戻せないか

回答 :事務処理の簡素化、班長の業務負担低減の目的もあり戻しません。

21。 会計一元化の青写真が無いのでは

回答 :ルールを策定しておりますので、ご安心ください。

22。 事務処理費、委託業務をやめて事務員を採用しているが委託費用よりも高いのはおかしい

回答 :事務処理・管理業務全般・窓口対応が主体となり、以前より利便性が上がっており、皆様に貢献で

きていると考えます。

23。 区長の再任・解任の規定が無い

回答 :検討いたします。

24。 HPのありかたについていろいろな意見あり

回答:広報を中心に検討中です

今後の対応として

・皆様のご意見・要望を参考に今後の活動に反映させていただきます。

・役員の欠員に関しては別途、公募する予定です


